



Ein Kinderfahrrad zu kaufen ist nicht immer einfach. Dies liegt zum einen an der großen Auswahl, zum anderen aber auch daran, dass hier sehr viel beachtet werden muss.

Auf meinem Blog www.rund-ums-rad.info habe ich (auch aus privaten Gründen) einen Bericht über das richtige Kinderfahrrad geschrieben und möchte dem Besucher meine Meinung und meine Erkenntnisse nicht vorenthalten.

In dem Artikel werden viele verschiedene Punkte angesprochen, wie z.B. Kindergröße, welche Ausstattung das Fahrrad haben sollte, Stützräder ja oder nein und noch vieles mehr.

Am besten lest ihr euch den Artikel durch und falls Fragen sind, einfach in dem Kommentaren posten, oder per Kontaktformular an mich schreiben.

[Hier geht es zu dem Bericht](#)

